



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza aumenta un 6,2% la carga en el mes de marzo, superando las 14.200 toneladas

- En lo que llevamos de año, el aeródromo ha incrementado en un 7,2% los datos del mismo periodo del año pasado

15 de abril de 2025

El Aeropuerto de Zaragoza ha alcanzado las 14.225 toneladas de carga en marzo de 2025, lo que supone un aumento del 6,2% con respecto al mismo mes de 2024. Además, en el primer trimestre de 2025, el aeródromo ha registrado 38.048 toneladas, un 7,2% más que en el mismo periodo del año pasado.

En cuanto al número de pasajeros, por el Aeropuerto de Zaragoza han pasado 52.160 pasajeros, lo que supone una disminución de un 4,4% con respecto al mismo mes del año pasado. Sin embargo, el aeródromo ha aumentado en un 3,8% el número de pasajeros nacionales, alcanzando los 19.379. Cabe recordar que en marzo de 2024 tuvo lugar la Semana Santa, a diferencia de este año que es en abril.

En el tercer mes del año, el aeropuerto zaragozano ha registrado 718 movimientos entre aterrizajes y despegues aumentando en un 7,3% los movimientos producidos en territorio nacional (191).

En los tres primeros meses del año, el Aeropuerto de Zaragoza ha albergado a 140.059 pasajeros y ha registrado 2.065 movimientos.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el tercer mes de 2025 con 28.775.355 pasajeros, un 4,3% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 249.502 movimientos de aeronaves, un 3,9% más que en 2024; y transportaron 126.889 toneladas de mercancía, un 7,6% más que el año pasado.